

# PREGUNTAS SOBRE DIOS

## “¿Por qué nos creó Dios?”

Todos reconocemos que nuestras partes corporales, como nuestros ojos, oídos, cerebro y corazón, tienen un propósito. ¿No tiene sentido, entonces, que el individuo tenga también un propósito? Dios no nos creó para abandonarnos a nuestra suerte ni para que nos dediquemos a satisfacer solo nuestros instintos y deseos. Él describe esta vida como una prueba, en la que cada quien decide reconocer a Dios y seguir Su guía, o no. Dice Dios:

*“Creé al ser humano \*\*\* para ponerlo a prueba. Lo agracié con el oído y la vista. Y le mostré el camino para que elija ser de los agradecidos o de los ingratos.” Corán 76:2 - 3*

Para muchos, el asunto central no es la creencia en Dios, sino las implicaciones de creer en Él. Esto significaría ser llamado a rendir cuentas y ser juzgado por los actos de uno, lo que les resulta inconveniente para las vidas que quieren llevar. Por tanto, la prueba en esta vida implica seguir a Dios y ser someternos a Él, en lugar de a nuestros propios deseos, orgullo y ego.

## “¿Por qué Dios necesita ponernos a prueba?”

Dios no necesita nada. No necesita crear nada ni necesita poner a prueba a nadie. Él no se beneficia de nuestra creencia ni se ve afectado por nuestra incredulidad. Al contrario, es parte de Su sabiduría infinita el habernos creado y darnos la oportunidad de conocerlo. Dios sabe el futuro, el punto es que vivamos y experimentemos nuestras vidas, y tomemos nuestras decisiones.

## “¿Realmente podemos elegir?”

El hecho de que Dios conoce nuestras decisiones no las hace menos voluntarias. Aunque Dios quiere que creamos en Él, no obliga a nadie a ello. Si Dios quisiera, guiaría a toda la humanidad, pues es Omnipotente. Pero en Su sabiduría, Él nos ha creado con la capacidad de elegir y nos ha hecho responsables de nuestras decisiones. Dios no necesariamente está complacido con todo lo que permite que ocurra.

## “¿Por qué Dios no simplemente se muestra?”

En Su sabiduría, Dios ha elegido darse a conocer a través de Sus señales. Eso es parte de la prueba de esta vida. Él nos ha dado la responsabilidad de usar las capacidades que nos ha otorgado para que Lo reconozcamos. Esto significa que solo quienes son sinceros y humildes, y que reflexionan profundamente, Lo reconocerán y creerán en Él.

## “¿Por qué hay sufrimiento en el mundo?”

El hecho de que diferentes personas sean probadas en formas distintas a través de varias pruebas, no refuta la existencia de Dios ni contradice el hecho de que Él es Todopoderoso. Al contrario, el bien y el mal que Dios permite que ocurra, constituyen nuestra prueba en la Tierra. No podemos controlar lo que nos sucede, pero podemos controlar cómo reaccionamos, que es lo que Él juzga de nosotros. Este mundo es pasajero, pero la justicia será completa en el Más Allá, que es eterno, y allí se compensará cualquier injusticia o infortunio en esta vida.

## “¿Por qué Dios castiga a la gente?”

No se puede negar que el concepto de castigo es necesario para la justicia. Dios nos ha creado con la capacidad para elegir cómo queremos vivir, y a cambio, debemos rendir cuentas. Quienes se esfuerzan sinceramente en obedecer a Dios ganarán Su misericordia y entrarán al Paraíso. Pero quienes son descuidados en su propósito en la vida y niegan a Dios, han hecho su propia elección y rendirán cuentas. Nadie puede culpar a Dios. Él no creó a la gente para castigarla, sino que le procura facilidad y misericordia. El hecho de que Dios conoce nuestras decisiones no hace menos voluntarios nuestros actos ni nos absuelve de nuestra responsabilidad. No se puede negar que el concepto de castigo es necesario para la justicia. Dios nos ha creado con la capacidad para elegir cómo queremos

El Islam es una religión práctica que fomenta el equilibrio entre la esperanza en la misericordia de Dios y el temor de Su castigo, pues ambas son necesarias para llevar una vida positiva y humilde. Dios es el Más Misericordioso, pero también es el Más Justo. Si no hubiera Día del Juicio, ello estaría en contradicción con la justicia perfecta de Dios, y la vida sería injusta.

# CONCLUSIÓN

Estamos aquí solo durante 80 años o algo así, ¿y eso es todo, o hay más para vivir? ¿Somos meros simios evolucionados sin ningún propósito final? ¿Somos seres materiales con solo necesidades físicas, o tenemos también necesidades espirituales?

Para quienes son genuinos y aún están indecisos sobre Dios, nuestro consejo es que hagan la siguiente plegaria con sinceridad:

“Dios, si existes, por favor, guíame.” Los resultados te pueden sorprender.

### Para más material Islámico

Infomación en español y Videos islámicos en: [www.islamhouse.com/s/9564](http://www.islamhouse.com/s/9564)  
Chat en vivo y más: [www.chatislamonline.org](http://www.chatislamonline.org)  
Libros islámicos en línea: [www.islamic-invitation.com](http://www.islamic-invitation.com)  
Libros islámicos gratuitos: [www.islamic-message.net/cims/default.aspx](http://www.islamic-message.net/cims/default.aspx)  
Quién es Mujámmad: [www.rasoulallah.net](http://www.rasoulallah.net)

# PERSPECTIVA ISLÁMICA DEL ATEISMO



*“Los haré ver Mis signos en los horizontes y en ellos mismos, hasta que se les haga evidente la Verdad. ¿Acaso no es suficiente tu Señor como Testigo de todo?” Corán 41:53*



CIMS | Conveying Islamic Message Society

P. O. Box 834 - Alejandria, Egipto  
email: [info\\_en@islamic-message.net](mailto:info_en@islamic-message.net)  
Site web: [www.islamic-message.net](http://www.islamic-message.net)

Prohibida su venta - يُحَدِّثُ وَلَا يَبِيعُ

الرد على الإلحاد  
باللغة الأسبانية



Este folleto presenta la perspectiva islámica de la creencia en Dios. Explica cómo Él proporciona señales de Su existencia tanto a través de Su creación natural como a través de la Revelación, y aclara preguntas comunes de los ateos

Dios nos llama a reconocerlo a través de Sus señales y nos ha dado la responsabilidad de meditar y reflexionar a fin de reconocerlo. Algunos son receptivos a estas señales y ven la obra de Dios a su alrededor, mientras que otros creen que todo es obra del azar. Dios ha puesto en cada persona una inclinación natural a creer, pero esta inclinación puede ser alimentada o suprimida

Es importante saber que Dios guía a quienes son sinceros y desean ser guiados. En otras palabras, a aquellos que no quieren creer en Dios, Él no los guiará. Dios dice: "Dios guía hacia Él a quien se Arrepiente" Corán 13:27

Esto requiere objetividad y una actitud sin prejuicios hacia la posibilidad de la existencia de Dios, que puede ser reconfortante y grato para algunas personas, pero sin esta voluntad y esta apertura genuinas, ninguna cantidad de información puede hacer que alguien crea.

De hecho, Dios nos advierte que quienes se acercan a sus señales desde una posición de orgullo y arrogancia, solo hallarán justificación para su incredulidad. Esperamos que quienes son sinceros, de mente abierta y que buscan la verdad, se puedan beneficiar de esta información y reciban así una perspectiva nueva para entender a Dios.

*También es importante anotar que debido a las diferencias importantes entre el Islam y el Cristianismo, muchas críticas que se le hacen al Cristianismo simplemente no aplican al Islam*

## RAZONES PARA CREER

Las siguientes son tres razones racionales para creer en un Creador: Las siguientes son tres razones racionales para creer en un Creador:

### 1. El comienzo del universo

La primera evidencia de la existencia de un Creador se refiere al origen del universo. Imagínate caminar por un desierto y encontrar un reloj. Un reloj está hecho de vidrio, plástico y metal. El vidrio viene de la arena, el plástico del petróleo, y el metal se extrae de la tierra: todo esto puede hallarse en el desierto. ¿Crearías que el reloj se formó solo? ¿Que el sol brilló, el viento sopló, un rayo cayó, el petróleo salió a la superficie y se mezcló con arena y metal, y luego de millones

*¿Acaso surgieron de la nada o son ellos sus propios creadores?  
Corán 52:35*

de años se formó el reloj por mero azar o por coincidencias naturales?

Según la ciencia moderna, el universo es finito y tuvo un comienzo. ¿De dónde vino entonces el universo? La experiencia humana y la simple lógica nos sugieren que algo que tiene un inicio no aparece simplemente de la nada, ni se puede crear a sí mismo.

Podemos considerar razonablemente que un "ser" creó el universo. Este "ser" tiene que ser poderoso, pues trajo a la existencia al universo entero, e inteligente, pues creó las leyes que lo gobiernan. Podemos razonar también que este "ser" está más allá del tiempo y el espacio, pues el tiempo y la materia fueron creados junto con el universo. Todos estos atributos conforman el concepto básico de Dios, el Creador del universo.

### 2. La perfección del universo

La segunda evidencia de un Creador es el orden y el equilibrio perfecto de nuestro complejo universo. ¿Acaso un universo enorme y complejo pudo formarse por coincidencia, sin supervisión alguna?

Muchas características del universo indican con claridad que este fue diseñado especialmente para que hubiera vida; por ejemplo, la distancia de la Tierra al Sol, lo delgado de la corteza terrestre, la velocidad a la que gira la Tierra, la cantidad de oxígeno en la atmósfera, e incluso la inclinación del eje del planeta. Si estas medidas fueran ligeramente distintas de las actuales, la vida sería imposible.

Del mismo modo que un reloj tiene un diseñador inteligente para mantener el tiempo exacto, la Tierra también debe tener un diseñador inteligente para mantener exacto el tiempo alrededor del Sol. ¿Esto pudo suceder por mero azar?

Cuando vemos el orden, los sistemas y las leyes precisas dentro de nosotros mismos y en todo el universo, ¿no es lógico que debe haber un organizador? Este 'organizador' no puede explicarse mejor que por la existencia de Dios, Aquel que lleva a cabo este orden.

Es de subrayar que el Islam anima a la investigación científica, el análisis y la reflexión. El papel de la ciencia nos ayuda a descubrir los muchos patrones observados que Dios pone en Su creación, y apreciar así la dimensión de Su poder y Su sabiduría. Los avances en los descubrimientos científicos, tales como cualquier mecanismo o proceso que hallamos en el mundo natural, por ejemplo el ciclo del agua o la gravedad, nos proporcionan evidencias de un organizador y diseñador, y ningún argumento contra Dios.

### 3. La Revelación de Dios

La tercera evidencia es la revelación que ha sido enviada por Dios a la humanidad como señal de Su existencia.

Uno de los propósitos principales del libro del Islam, el Corán, es invitar a la gente a reflexionar y apreciar la creación de Dios como una forma de creer en Él. Por todo el Corán, Dios llama nuestra atención hacia Sus diseños maravillosos y complejidades del universo y de nosotros mismos, que son suficientes para indicarnos que somos el producto del diseño, el propósito y la inteligencia. Por ejemplo, Dios dice:

*"En la creación de los cielos y de la Tierra, la sucesión de la noche y el día, el barco que surca el mar para provecho de la gente, el agua que Dios hace descender del cielo con la que da vida a la tierra árida, en la que diseminó toda clase de criaturas, y en la dirección de los vientos y el control de las nubes que están entre el cielo y la tierra, en todo ello hay signos para quienes razonan."* Corán 2:164.

Además, hay evidencias claras de que el Corán es la palabra de Dios.

#### El Corán:

- Está libre de errores y de contradicciones.
- Ha sido preservado, palabra por palabra en su idioma árabe original, desde el momento en que fue revelado, a diferencia de otras escrituras.
- Tiene un mensaje sencillo, puro y universal, que apela al intelecto de los seres humanos y a las creencias innatas acerca de Dios Todopoderoso.
- Tiene más de 1.400 años de antigüedad y, sin embargo, contiene hechos científicos que eran desconocidos por la gente de aquella época, y que solo han sido descubiertos recientemente por los científicos. Entre ellos: que el agua es el origen de todos los seres vivos (Corán 21:30), que el universo se expande (Corán 51:47) y las órbitas individuales del Sol y la Luna (Corán 21:33).
- Contiene muchos hechos históricos que eran desconocidos para la gente de esa época, así como muchas predicciones que han probado ser correctas.

• Le fue revelado al Profeta Mujámmad (Dios lo bendiga) que era conocido por ser iletrado, y sin embargo, contiene un estilo de lenguaje único, universalmente reconocido como el pináculo de la elocuencia y la belleza lingüística del árabe. La explicación más racional para los múltiples aspectos únicos y milagrosos del Corán, es que solo puede provenir de Dios.

*El Corán contiene una guía de vida completa y práctica, y ejerce un efecto profundo en la gente*

*Hoy día, millones de personas en todo el mundo han memorizado el Corán de principio a fin, y lo recitan a diario.*